

## **COMUNICADO DE PRENSA**

17 de octubre de 2025

## SEGULA Technologies inicia una nueva etapa de su desarrollo con un acuerdo de principio para la entrada de accionistas de referencia y un plan de refuerzo financiero

SEGULA Technologies, empresa francesa líder mundial en ingeniería industrial, anuncia la firma de un acuerdo de principio para reforzar su estructura financiera, en virtud del cual los fondos gestionados por Eurazeo y Eiffel Investment Group tomarán el control de la empresa.

La operación, respaldada por los accionistas históricos, que acompañarán la transición del grupo hacia este accionariado institucional de referencia, garantizará la continuidad del grupo y de su saber hacer mediante el refuerzo sostenible de su estructura financiera y un desarrollo centrado en actividades rentables y con gran potencial.

El acuerdo de principio, que está sujeto a las condiciones habituales (en particular, las reglamentarias), se aplicará en el marco de procedimientos de salvaguardia acelerados únicamente con respecto a las sociedades holding del grupo, sin afectar a los empleados ni, en general, a las actividades operativas del grupo.

Por otra parte, Cyril Roger asumió la presidencia del grupo el 1 de septiembre de 2025. Con una larga y rica experiencia en el campo de la ingeniería, la gestión de equipos, la dirección de proyectos complejos y el acompañamiento estratégico, su misión es liderar la implementación de la transformación del grupo, consolidar sus sectores históricos y acelerar su crecimiento en los mercados prometedores.

**Cyril Roger declaró**: «Este acuerdo de principio supone un hito clave para SEGULA Technologies, en un momento en el que las grandes empresas industriales necesitan más que nunca apoyo en sus transformaciones tecnológicas. Gracias a una estructura financiera reforzada y al apoyo de instituciones de primer orden, con competencias ampliamente reconocidas, confío plenamente en la capacidad de SEGULA Technologies para consolidar su posición de líder mundial en ingeniería industrial de vanguardia gracias a las competencias y al compromiso de sus equipos».

SEGULA Technologies confirma así la plena continuidad de sus actividades a escala internacional.

La realización de las operaciones previstas en el acuerdo de principio tendría lugar en el primer semestre de 2026.

## Acerca de SEGULA Technologies

SEGULA Technologies es un grupo de ingeniería global al servicio de la competitividad de todos los grandes sectores industriales: automoción, aeroespacial, energía, ferroviario, naval y ciencias de la vida. Presente en más de 30 países, con 140 implantaciones en todo el mundo, el Grupo privilegia una relación de proximidad con sus clientes gracias a las competencias de más de 15 000 colaboradores. Como consultora de ingeniería de primer orden que sitúa la innovación en el centro de su estrategia, SEGULA Technologies lleva a cabo proyectos de gran envergadura, que abarcan desde la fase de diseño hasta la industrialización y la producción.

Para más información: <a href="www.segulatechnologies.com">www.segulatechnologies.com</a> Siga a SEGULA Technologies en <a href="LinkedIn">LinkedIn</a>



## Contacto de prensa

Agencia Les Rois Mages Léa Cangardel lea.cangardel@lesroismages.fr

(+33) 6 99 24 36 12